

MÚSICA

ANTES QUE EL HOMO SAPIENS LLEGASE

Una investigación revela que el Neardental desapareció antes de lo que se creía 56 Y 57



TEATRO

EL MUSICAL DE BOABDIL ARRASA

La Butaca Vacía se lleva siete galardones en el certamen de Teatro Amateur 58



BALANCE • Un año de sueños



Los responsables del museo hicieron ayer balance del primer año del funcionamiento.

MIGUEL RODRIGUEZ

Más de 170.000 personas, en el Museo de la Memoria

El centro, que cumple un año de existencia, programó más de 1.300 actividades

Jesús Arias / GRANADA

Más de 170.000 personas han pasado por el Centro Cultural CajaGranada Memoria Histórica de Andalucía en su primer año de vida, según informaron ayer los responsables de la institución, que ha ofrecido en todo este tiempo un total de 1.395 actividades diferentes para atraer al público. Para celebrar su primer aniversario, el Museo de la Memoria organizará una jornada de

puertas abiertas a lo largo de todo este fin de semana.

"Queremos mostrar nuestro reconocimiento a Granada por la importancia que le ha dado a este centro", dijo ayer Luis González Ruiz. "Durante este año, el museo ha sido algo más que un continente y un contenido y el número de visitas supone un éxito razonable".

González señaló que el 90% de los visitantes han sido nacionales, en tanto que el 10% procedían del

extranjero. El museo prepara nuevas iniciativas para tener más impacto en el exterior. González Ruiz citó al presidente de CajaGranada, Antonio Jara, quien señaló que si el museo consigue que un turista pernocte una jornada más en Granada, "el centro habrá cumplido su misión".

Para conmemorar el primer aniversario y agradecer a los clientes de CajaGranada su apoyo a la entidad financiera, el museo ofrecerá entrada gratuita a todo

el que posea una tarjeta o cartilla de CajaGranada desde hoy y hasta el próximo 30 de septiembre, según informó el subdirector de Relaciones Institucionales y Obra Social, Diego Oliva. "Todos los clientes de CajaGranada tendrán las puertas abiertas del museo con sólo mostrar su tarjeta", dijo.

El Museo de la Memoria cuenta ya con su propia página web en internet (<http://www.memoriadeandalucia.com>) con fácil acceso incluso para personas con

discapacidades visuales. La página ofrecerá información sobre todas las actividades que se estén realizando en el centro.

Entre las iniciativas que se ponen en marcha ahora se encuentran la tarjeta amiga que, en diferentes modalidades, ofrecerá toda una serie de ventajas a los visitantes. Del mismo modo se ha editado una guía ilustrada en torno al centro escrita en español y en inglés, según informó el director del museo, Enrique Moratalla.

Moratalla también avanzó la programación futura del Museo de la Memoria. En el fin de semana de puertas abiertas, un grupo

Luis González Ruiz
Vicepresidente de CajaGranada

“Tenemos que agradecerle a los ciudadanos el apoyo que han dado para hacer importante el centro”

de catorce actores representará a personajes como William Shakespeare, Washington Irving o Isabel la Católica e irá guiando al público por las diferentes salas.

Otra de las iniciativas será la colocación, en la mediateca Francisco Ayala, de una escultura realizada por el granadino Ramiro Megías que será inaugurada el 17 de junio con la presencia de la viuda del escritor, Carolyn Richmond.

Este verano, por otra parte, la Plaza de las Culturas se convertirá en una especie de cine al aire libre en el que se proyectarán obras audiovisuales y cinematográficas. Del mismo modo, se volverá a realizar el ciclo 'Un verano de museo', enfocado especialmente para niños de 6 a 14 años y que consistirá en visitas, actividades y talleres para despertar su interés.

Enrique Moratalla resaltó, por otro lado, un programa de colaboración artística entre jóvenes creadores emergentes y de prestigio para que, de dos en dos, y procedentes de disciplinas distintas, realicen obras en común. Se trata así de incentivar y experimentar en nuevos campos y acercar a unos creadores con otros.

diseñar
coordinar
proyectar
comunicar
evaluar



CARAVANSAR
gestión cultural

soluciones integrales
a necesidades de orden cultural
www.caravansar.es
Tel. 649.396.340 luisfas@caravansar.es